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银华基金旗下首只纯
债基金——— 银华纯债信用
主题债券型基金已于近日
正式获批。按照银河基金
研究中心的分类统计，目
前市场上纯债基金产品仅

有11只(ABC级计为一只)，
银华纯债信用主题基金的
获批为该类基金增添了新
品。作为真正意义上的纯
债基金，银华纯债信用主
题债券基金是以信用债券

为主要投资标的，其投资
于债券资产比例不低于基
金资产的80%，其中信用债
券投资不低于该基金债券
资产的80%。因此，信用债
基金的优势更为突出。

根据银河证券数据统
计，资产规模稳居行业前
三的嘉实基金旗下高达11

只主动管理的偏股型基金
年内总回报位居同类基金
前1/3，当中6只跻身同类型

基金TOP10，整体表现领
衔前三甲。截至6月29日，封
基优等生嘉实泰和今年上
半年以11 . 68%的收益率力
夺上半年普通封基冠军，
嘉实丰和也位居第6；混合

型基金方面嘉实策略和
嘉实服务分别排名第3和
第10位，嘉实增长和嘉实
成长也在偏股型基金 (股
票上限80%)中分列第3和
第4位。

迅 速 发 展 的 互 联
网，不仅带来了人类生
活和沟通方式的巨大变
革，也为企业营销带来
新的机遇。随着中国5亿
网民规模的逐步形成，
这块颇具营销价值的新
大陆任谁都无法割舍。
然而，如何在茫茫互联
网的海洋中，精准捕捉
商机也成为企业营销亟
待攻克的新课题。

日前，搜狗网盟产
品全新上线，为企业再
添营销利器。搜狗网盟
为企业网络营销提供最
具竞争力的互联网流量

变现服务，结合广告内
容及网民属性和行为，
将广告主的信息精准展
现给目标群体，有效提
升了网民的上网体验并
满足了广告主的推广需
求。网盟产品的全新上
线也是搜狗搜索继去年
全面升级竞价系统后的
又一次创新实践。

搜狗营销事业部总
经理洪涛表示：“搜狗网
盟依托搜狐、搜狗平台，
整合互联网优质内容资
源，覆盖24个垂直行业，
4 . 3亿中国网民，能达到
日均 1 2亿次广告展现，

是国内最具竞争力的网
盟体系，能够为广告主
带来意想不到的推广效
果，它势必成为企业网
络营销的必然选择。

搜狗不仅持续保持
产品技术创新，其独特
的三级火箭商业模式，
更成为互联网行业的创
新典范。搜狗输入法-浏
览器-搜索的模式使其
营销价值全面提升，加
之 本 次 网 盟 产 品 的 推
出，使搜狗的产品阵营
更加丰富，势必为企业
网 络 营 销 带 来 无 限 商
机。

嘉实六基金现身各类型TOP10

银华纯债信用主题债券基金获批

搜狗网盟，将精准营销进行到底

免免免费费费手手手纸纸纸过过过度度度用用用
谁在揩公厕的油
有有的的塞塞进进包包里里，，有有的的用用来来擦擦鞋鞋，，部部分分居居民民游游客客不不客客气气，，免免费费手手纸纸1111天天用用了了11220000盘盘

本
报 7 月 2

日讯 (记
者 孟
艳 ) 6

月份，青
岛市“菜
篮子”市
场 数 量
充足，品
种丰富，
受 油 价
下调，运

输成本下降等因素影响，蔬菜价格逐
步走低，月底批发均价1 . 74元/公斤，
为上半年最低。

6月份青岛市地产菜生产进入旺
季，上市量不断增加，市区抚顺路、城
阳、华中三大蔬菜批发市场共交易蔬
菜7 . 34万吨，日均2440吨，高于青岛市
2100吨的正常供应水平。主要原因是
受气温影响，蔬菜生长周期短，不易储
存，上市量增加。目前，省内菜和青岛
市地产蔬菜占到市场交易量的90%以
上，同时，受油价下调，运输成本下降
等因素影响，蔬菜价格逐步走低，月
底批发均价1 . 74元/公斤，为上半年
最低。全月批发、零售均价分别为
1 . 81元/公斤、3 . 85元/公斤，环比下
降 1 7 . 6 %、1 6 . 3 %，同比下降 3 . 2 %、
0 . 7%。

猪肉市场，上市量继续增加，价格
平稳。市区猪肉上市量2600吨，日均
8 6 . 6吨，环比增加 5 . 9 %，同比增加
10 . 6%。猪肉批发价格为20 . 2元/公斤，
环比下降0 . 6%，同比下降13 . 9%；零售
价格为24 . 8元/公斤，环比下降0 . 9%，
同比下降17 . 6%。

青岛市蔬菜办相关人士介绍，7月
份，青岛市蔬菜生产将进入淡季，地
产菜减少，河北等地客菜上市
量增加，预计中旬时，蔬菜
价格将有波动。猪肉
受消费淡季影响，价格
将继续保持当前走势。

6月底蔬菜批发价半年最低

批发均价每公斤1 . 74元

市南区在前海一线部分公厕投放
免费手纸已有有十余天，2日，记者再次探
访发现，手纸浪费情况仍然严重。有的
被附近居民取用，有的被拍婚纱照的
女士用来卸妆，有的则被游客用来擦
鞋。11天来，24处公厕使用的免费手纸
已经超过1200盘。

“我们这的游客多，居民也
多。”八大峡公园公厕的管理人员
毛师傅说，每天早晚都有很多周围
小区的居民在公园活动，比起游客
来，居民使用的手纸反而要多些，
还有些居民多扯一些放到包里或
者带回家去用。

“天黑的时候扯得最厉害。”毛

师傅说，经常四五米地往下扯，一
会一卷纸就没了。八大峡公园公厕
每天要用两三卷纸，有一半多都是
附近居民在用。记者探访得知，八
大峡广场、音乐广场、天林花园等
附近有住宅区的几处公厕也都遭
遇这一情况。

免费手纸投放以后，天林花园

公厕的管理人员发现，许多以前不
使用公厕的人也开始频频“光顾”
公厕了，附近两家大型酒店的职工
开始频繁出入这处公厕。“居民和
酒店职工到这来上厕所，既省水又
省纸，还能扯一些手纸带回去用。”
管理人员廉师傅无奈地说，既然是
公共厕所，他也不好多说什么。

手纸免费，居民用后还要兜着走

在黄海路、太平角一路两处公
厕，客流量并不是很大，不过，这里
的管理人员也满腹苦水：到周边来
拍婚纱照的外地游客非常多，不少
女士跑到公厕前面扯下大块手纸
用来卸妆、补妆，洗完脸还要再扯

一大块用来擦手、擦脸，经常把用
完的手纸扔的到处都是。

“以前没有装这个大盘纸的时
候，根本就没有往地上扔手纸的。”
黄海路公厕管理人员王师傅说，最
近有时候一天会来七八辆拍婚纱

照的车，这处公厕平均每天用三四
盘手纸，大多都是被“准新娘”们用
来卸妆、擦脸了。有些人到公厕前
面扯下手纸就拿着走了，连厕所门
都不进，很显然不是来上厕所的，
王师傅也不知道自己该不该管。

拍完婚纱照，撕把手纸来卸妆

2日下午1点多，在八大关附近
一处公厕，一名女子赤脚走来取用
墙上挂的免费手纸。“最好别拿来
擦脚，省着点用。”旁边的管理人员
提醒了一句，女子立即皱起了眉
头：“我连鞋子都湿了，你叫我怎么
办？”这名女子随即扯了一米多长

的手纸，没有如厕，自顾自走了。
天林花园公厕的管理人员廉

师傅告诉记者，用免费手纸来擦
脚、擦鞋的人太多了，有人下海回
来后甚至在公厕里面冲澡，直接大
块大块地扯下免费手纸来擦身子。

“大盘纸刚装上的那两天，有

一次刚刚换上一盘新的，没留神就
让人偷走了一半。”廉师傅用了

“偷”这个字，他说，新换上的免费
手纸一下子被一个人扯走将近一
半，那个人把扯下的手纸使劲往自
己包里塞，直到塞不下为止，完全
不理会廉师傅的劝说。

下海玩疯了，有人用手纸当毛巾

记者从市南环卫清洁总公司和海滨风景管
理处了解到，11天来，前海一线24处公厕使用免
费手纸已经超过1200盘，平均每处公厕每天要
消耗四五盘左右。

对此，中国海洋大学社会科学系教授蔡勤
禹认为，免费手纸被浪费，这原本就在很多人的
意料之中。蔡勤禹说，在当前的社会转型期，一
些人的道德素质还是很让人失望的，如果要避
免浪费，将免费手纸改成收费的或许是一个解
决办法。蔡勤禹呼吁，免费并不是浪费的理由。
哪怕只收几毛钱，大家也不会这么浪费了。

有了免费手纸之后，洗手池开始频频被堵。毛
师傅告诉记者，以前他每天基本上不用疏通洗手
池，可是现在洗手池不出一小时就会扔满用过的手
纸。“每天要疏通个六七次吧！”毛师傅说，有时候他
就在洗手池边看着，以防止堵塞洗手池的事情发
生。

音乐广场公厕的王师傅还自制了一个小钢丝，
专门用来疏通洗手池。2日下午，刚疏通完洗手池的
王师傅指着大盘手纸底下的纸篓说，他一天通常要
清理出三纸篓的废纸来，其实这些纸完全可以不用
的。王师傅还说，由于手纸比较薄，有些人一开始只
扯下一两节手纸，觉得不够用就直接扔到纸篓里去
再重新扯。
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镜头二
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影响>>

公测洗手池频被手纸堵

说法>>

免费也不能浪费，

用纸还要“悠着点”

本报记者 李晓闻 陈之焕

八八大大峡峡公公园园公公厕厕提提供供的的免免费费手手
纸纸。。 本本报报记记者者 张张晓晓鹏鹏 摄摄
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